

氣愛

中井将司部長のご挨拶



「ピンチをチャンスに!!」新型コロナウイルスの感染拡大は、私達の生活、仕事に甚大な影響を与えています。このコロナ禍だからこそ南砺市商工会青年部が今できる事は何かを考え、「元氣をつなごうNanTube」や、「氣愛で応援なんちケプロジェクト」「氣愛Instagram」など、新しく青年部らしい事業が生まれました。どれも皆、愛する家族や仕事、地域が元氣になるよう、氣愛の入った青年部パワー溢れる事業です。また、今やるべきことを考え、歴代部長の「日本一の商工会青年部」と言う言葉を思い出し、現在、部員増強に力を入れると共に、誰一人として取り残さない、日本一の絆を持った商工会青年部であり続けたいと思います。結びに、これからも引き続き青年部らしく愛するすべてのために、明るく楽しく元氣よく活動していきます。『氣愛♥️』



地域に元氣を届ける動画NanTube(なんチューブ)

毎週、YouTubeにて南砺市商工会青年部の部員・事業所を紹介中!!



青年部の青年部員による地域のための元氣動画

南砺市商工会青年部

チャンネル登録はこちらから



または YouTube NanTube で検索!



本年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で地域の伝統行事やイベントが相次いで中止や延期となったことを受け、例年通りの青年部活動を行うことは難しい状況です。その中、いま自分たちに何か出来る事はないかを考え「地域の方々や同じ青年部員に元氣を届けたい!」という想いから動画配信サービス(YouTube)を利用した【NanTube】の配信を新たに開始しました。

地域の活動で顔を合わせることが多い青年部同士でも、働く姿や仕事現場を知ることはとても新鮮です。

NanTubeを通してその人となりを知ることは部員同士の絆を深め、本業である仕事にも繋がり、南砺を盛り上げる大きな力となると信じています。

動画は毎週金曜日にYouTubeにて配信していますので皆さまぜひご覧ください!



